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Bericht des Bürgermeisters
Sitzung des Hauptausschusses am 20.10.2020

• Frau Burmeister und der Amtswehrführer Herr Andreas Arndt erläuterten den 
Bericht zur Brandschutzbedarfsplanung und Brandschutzziele und gaben ak-
tuelle Informationen zur Anschaffung eines Löschfahrzeuges LF20 statt 
HFL10. Dazu ist ein Gesprächstermin am 16.12.2020 vorgesehen.

• Die zusätzliche Veröffentlichung unserer Einladungen zu den Ausschusssit-
zungen und der Gemeindevertretung im Wismarer Blitz wurden aus kosten- 
und terminlichen Gründen nicht befürwortet.

• Ausführliche Diskussion zur Schaffung einer neuen BMX-Strecken in den Ors-
teilen Gägelow oder Proseken wurden ausführlich diskutiert. Die Antwort des 
Bürgermeisters auf eMail-Anfragen von zwei Einwohnerinnen wurden im 
Hauptausschuss abgestimmt und den Einsenderinnen dann per Mail über-
sandt.

• Weitere Diskussionen gab es zur Sonderfläche Windenergie, Umsetzung § 23 
Kommunalverfassung M-V und zur Außendarstellung der Gemeinde.

Weitere Informationen:
• Die Ausschreibungen für die „Mobilen Endgeräte anspruchsberechtigter Schü-

ler*innen“ sowie „Vertrag zur Wartung und Pflege der IT-Ausstattung Schule 
Proseken“ wurden von der Vergabegruppe des Amtes vorbereitet und öffent-
lich bekannt gemacht.

• Das Stattliche Amt für Landwirtschaft und Umwelt W-M teilt mit Schreiben 
vom 19.11.2020 mit, dass Fördermittel für den Abriss „Gutshaus Jamel“ nicht 
gewährt werden können, da es sich um Altlasten handelt. Es erfolgt Abspra-
che mit dem Amt zur weiteren Vorgehensweise.

• Der Weg von Weitendorf nach Neu Weitendorf wurde in den letzten Tagen 
mit einer Kiestragschicht versehen. Außerdem wurden im unteren Bereich 
Baumpflegearbeiten durchgeführt.

• In der Straße Bellevue in Gägelow sind in einem Teilbereich die Bürgersteig-
platten extrem stark beschädigt. Es wurde ein Auftrag erteilt, diesen Bereich 
neu zu pflastern und noch vor Einbruch des Winters durchzuführen.

• Die am 19.11.2020 geplante SUR-Tagung wurde aufgrund der „Corona-Ein-
schränkungen“ abgesagt. Am 02.12.2020 wird die Veranstaltung, insbeson-
dere zur Abstimmung des Einzelhandelskonzeptes, als Videokonferenz durch-
geführt.

• Die Zahl der Einwohner hat im Zeitraum 01.06 – 30.09.2020 von 2.622 auf 
2.591 abgenommen. Bedingt durch 11 Sterbefälle und 57 Wegzüge. Dem 
standen 6 Geburten und 31 Zuzüge gegenüber.

• Am 03.11.2020 wurde in der Schule Proseken durch den Landkreis eine 
Brandverhütungsschau durchgeführt, die moderat verlaufen ist. Ein Grund-
problem stellt die fehlende Notbeleuchtung dar.



• In den Herbstferien erfolgte die weitere Sanierung des Fußbodenbalgs in zwei 
weiteren Gruppenräumen.

• Am 29.10.2020 erfolgte zusammen mit Herrn Bernd Kolz die Beurkundung 
des Kaufvertrages mit der Stäbelower Entwicklungsgesellschaft, vertreten 
durch GF Herrn Brügge. Frau Herpich und Herr Helns-Ferlemann haben inzwi-
schen die vorliegenden Interessentenanfragen an Herr Brügge weitergeleitet. 
Die Hälfte der Grundstücke werden bevorzugt an Einwohner*innen der Ge-
meinde bzw. Rückkehrer vergeben, die ihren 1. Wohnsitz dorthin verlegen. 
Bitte diese Information an interessierte Bauwillige weitergeben, die ihr Inter-
esse gegenüber Herrn Brügge bekunden sollen. Mail: info@staebelower-
eg.de.

• Der Kassenbestand der Gemeinde betrug am 31.10.2020 EUR 1.720.612.
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